



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/07/2022

LEGISLATIVO

Llegó a la Comisión Permanente la iniciativa del Presidente para eliminar el horario de verano

Llegó a la Comisión Permanente la iniciativa del presidente López Obrador para terminar con el horario de verano, en ella el Presidente argumenta que el ahorro de energía es poco, sobre todo en años recientes, también argumenta que el daño a la salud, está comprobado científicamente, especialmente en niños y adolescentes. Esta propuesta busca eliminar el horario estacional en todo el país con excepción de los municipios ubicados en la frontera norte, por su actividad común con Estado Unidos, ya fue turnada a comisiones de la Cámara de Diputados.

<https://drive.google.com/file/d/1cGSwH1lmBjlG1Y844-s8Oz2c44SfB6iV/view>